
II~ J'·r 4 der Beilagen zu den stenographiscneri Protokollen des. Nationi'lTr.ilf& 
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Präs.:. BI Juli 1970 No.AgZ 

A n fra g e 

der Abgeordneten Koller, Dr.Krainer, Frodl 

. und Genossen 

an den Herrn Bundesminister fi,ir Land- und Forstwirtschaft 
. . 

betreffend die Einfuhr von Gesaprim. 

Da die bisher im Grenzgebiet m6gliche beschränkte Ein

fuhr von Gesaprim untersagt 0urde, richten die unter

fertigten Abgeordneten an den Bundesminister für Land

und Forstwirtschaft folgende 

An fra ge : 

Was gedenken Sie zu tun, um die 'bisherigen ErJ.eichterungen· 

für die Grenzbev6lkerung indiels~yS.~c~~._~~~~~~.;.~~~_~_~~ .... _ .. _. 
kunft zu gewährleisten? 
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